

Editorial

Es el deseo de la junta directiva de la Asociación Costarricense de Ciencias Neurológicas (ACCN) el publicar en nuestra revista monografías de interés actual en nuestra especialidad.

La enfermedad cerebro-vascular es un tema que evoluciona rápidamente desde todos los puntos de vista que se enfoque; los métodos diagnósticos y la terapéutica cambian y se mejoran velozmente.

Las técnicas intervencionistas endovasculares y abordaje de lesiones aneurismales a cráneo abierto, merecen nuestro análisis.

En el primer número de Neuroeje del año 2004, queremos llevarles las experiencias del abordaje directo, que ha preparado nuestro colega, asistente de Neurocirugía del Hospital México, doctor Manuel Gadea Nieto.

Esperamos en un futuro cercano, recibir monografías de los temas candentes neurológicos en que hayan trabajado los miembros de la ACCN.

Carlos Cabezas Campodónico